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Assunto: Pedido de relatórios acerca da contratação externa de médicas/os

recentemente reformadas/os
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Em Março de 2010, o Secretário de Estado da Saúde, Manuel Pizarro, divulgou que o Ministério da

Saúde iria pedir à Inspecção-Geral das Actividades em Saúde (IGAS) uma investigação às empresas

que prestam serviços médicos a hospitais públicos de forma a averiguar da contratação, ou não, de

médicos/as aposentadas/os para o SNS. De facto, tem-se verificado um crescente recurso à

contratação externa através de empresas privadas mas, também, de contratos de prestação de

serviços com médicos individuais, para suprir situações de carência de clínicos, carência que, de
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resto, se tem vindo a agravar com o pedido de reformas antecipadas por parte de médicas/os do

sistema público.

Até à presente data, não se conhecem as conclusões daquela investigação nem tão pouco se ela já se

iniciou ou concluiu.

Em 2008, o mesmo organismo procedeu a uma investigação acerca da mesma questão concluindo

que quatro em cada cincohospitais públicos (dos 60 inquiridos) precisam de recrutar médicas/os no

exterior e que as contratações são feitas maioritariamente por ajuste directo.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis; o.

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio requerer ao Governo, através do Ministério

da Saúde, o Relatório da IGAS,pedido em 2010 às empresas que prestam serviços médicos a hospitais

públicos a propósito da contratação de médicas/os;

Palácio de São Bento, 3 de Fevereiro de 2011.
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